



Ignacio Mier destaca como un logro del Gobierno de AMLO la recaptura de Ovidio Guzmán

Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, destacó que la detención de Ovidio Guzmán, “el Ratón”, hijo de Joaquín “el Chapo” Guzmán, es un logro del Gobierno de México, sin embargo, del tema se hará un amplio debate en el Pleno de la Comisión Permanente hasta la próxima semana, a fin de contar con toda la información.

“Nosotros consideramos que hasta que no se tenga toda la información por parte del Gobierno de México, no podemos ser imprudentes. Entonces, vamos a esperar para saber de qué derivó, si fue de una orden de aprehensión liberada en México u obedece a la extradición. Como no tenemos elementos, quisimos ser prudentes y en la Mesa Directiva y se notificó en el Pleno, que será la próxima semana cuando hagamos un amplio debate con relación a este tema”, explicó Mier.

Esto luego de que el tema de la recaptura de Ovidio Guzmán no se discutió en la sesión de este jueves de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

En conferencia de prensa, el también presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados insistió en que se debe ser prudentes y esperar a la información oficial, a fin de evitar las especulaciones.

“Es un logro, pero hay que saber de qué derivó, entonces hay que tener información, lo demás es entrar en el terreno de la especulación y de convertir un asunto de seguridad importante para México ahorita en una discusión de carácter electoral con miras a las elecciones”, señaló.

Detalló que fue la coalición Juntos Hacemos Historia la que pidió posponer la discusión, pero que democráticamente la mayoría hizo valer su votación y lograron que se pospusiera para la próxima semana.

“Es una muy buena noticia para México, pero el debate acerca de lo que lo motivó y de qué derivó es lo que vamos a debatir una vez que haya la declaración oficial. Es un logro del Gobierno de México, fue un gran logro del Gobierno de la República”, indicó Mier.

<https://politico.mx/ignacio-mier-destaca-como-un-logro-del-gobierno-de-amlo-la-recaptura-de-ovidio-guzman>